

# *Un appel est lancé au Nicaragua à la réconciliation nationale*

---



Managua, 29 décembre (RHC)- La Commission de la Vérité, de la Justice et de la paix du Nicaragua a appelé le peuple à parier sur la reconstruction du pays.

Cet organisme gouvernemental a assuré que seule la réconciliation rendra possible le dialogue productif pour avancer avec succès vers l'avenir.

Elle a fait aussi un résumé détaillé de la tentative de coup d'état et d'autres actions déstabilisatrices dans ce pays centraméricain d'avril à juillet de cette année.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179960-un-appel-est-lance-au-nicaragua-a-la-reconciliation-nationale>



**Radio Habana Cuba**